

Rescata la Armada a persona atrapada en una baliza

Escrito por Comunicado

Miércoles 18 de Diciembre de 2019 14:43



GUAYMAS, Son., 18 de diciembre de 2019.- La Armada de México, en funciones de Guardia Costera, informó que su personal adscrito a la Cuarta Región Naval, rescató a una persona que estaba atrapada en una baliza a 80 millas náuticas (148 kilómetros) al oeste de este puerto.

Una llamada de emergencia en la Sala de Mando y Control del Sector Naval de Santa Rosalía, Baja California Sur, fue hecha por el Director de Seguridad Pública Municipal de ese puerto; informaba que en la baliza “El Morro” había un hombre atrapado y pidiendo auxilio. Se activó el Sistema Regional de Búsqueda y Rescate Marítimo, ordenando el zarpe de una embarcación tipo Defender perteneciente a la Estación Naval de Búsqueda, Rescate y Vigilancia Marítima (ENSAR) Santa Rosalía.

Sin embargo, debido a las condiciones meteorológicas adversas en el área, no fue posible su rescate por vía marítima, por lo que de inmediato esta Cuarta Región Naval en apoyo al Sector

Rescata la Armada a persona atrapada en una baliza

Escrito por Comunicado

Miércoles 18 de Diciembre de 2019 14:43

Naval de Santa Rosalía ordenó el despegue de un helicóptero Black Hawk con 2 nadadores de rescate de la ENSAR Guaymas, mismos que lograron localizar a la persona y trasladarlo a puerto seguro, para su atención médica especializada en el Hospital General de Santa Rosalía.